
PROPONENTES - CICLO 2011 
Concejo Vecinal de la Zona 3

La Comisión de Obras y Servicios, del 
Concejo Vecinal de la Zona 3, propuso la 
colocación de juegos integradores para 

personas discapacitadas. La obra fue 
presentada a nombre de Fancisco 

Pepoli, integrante del Concejo, y resultó 
electa entre todas las presentadas en el 
Ciclo 2011 del Presupuesto Participativo 

(PP), dentro del Municipio C.

¿Qué los llevó a presentar 
esta obra? ¿Existe algún 
vínculo personal con ella?
Yo pertenezco al Concejo 
Vecinal; como soy inte-
grante y referente de la 
Comisión de Obras y 
Servicios firmé el proyecto, 
pero no fue una idea mía, 
lo evaluamos en grupo.

¿Cómo se enteraron de la 
posibilidad de presentar 
un proyecto al PP?
Participamos de los prime-
ros PP, desde el Ciclo 2006. 
El conocimiento lo tene-
mos de entrada, desde que 
se iniciaron los ciclos.

¿Cómo fue el proceso de 
decisión?
Vimos que existía una 
necesidad, por eso pensa-
mos en los juegos integra-
dores para personas 
discapacitadas. No tenía-
mos otra propuesta; 
armamos esa y la llevamos 
adelante.

¿Recibieron ayuda en la 
elaboración de la propues-
ta?

Más que nada información 
vía Internet, porque acá no 
se fabrican esos juegos, 
tuvimos que buscarlos en 
el exterior. En Rosario 
(Argentina) hay una 
empresa que tiene expe-
riencia en eso. Nos contac-
tamos, nos pasaron presu-
puestos, fotos y ahí elabo-
ramos el proyecto.

¿Cuáles son los beneficios 
que presenta? ¿Y las 
principales expectativas 
que se tienen a partir de su 
ejecución?
La integración de las 
personas discapacitadas a 
la vida, al disfrute de un 
espacio público. Vimos que 
hay una porción de la 
población, y más que nada 
en nuestra zona, que puede 
disfrutar de esos juegos e 
integrarse a la vida normal.

¿Ya habían presentado 
alguna propuesta en 
ediciones anteriores?
En todos los ciclos partici-
pé como Concejal. Antes, 
con la Comisión de Obras 
presentamos alumbrado, 

después la barredora 
automática y luego semá-
foros.

¿Recuerdan cómo se 
sintieron al enterarse que 
su propuesta había sido 
electa?
Cuando presentamos una 
propuesta es para ganar, 
que salga o que salga, y la 
trabajamos para eso, hasta 
con recursos propios. Nos 
sentimos satisfechos y  
reconfortados porque 
hemos dado en el clavo 
justo, porque el ciudadano 
apoyó. Si la propuesta ganó 
es porque lo pensamos 
para que sea aceptada por 
la mayoría. La estrategia es 
que lo que hagamos como 
Comisión de Obras e 
involucre a toda la zona, no 
a un segmento o a una 
esquina.

¿Qué valoración personal 
otorgan a esta herramien-
ta?
Desde el Concejo pensa-
mos que nos iba a quitar 
cierta fortaleza. Si recibía-
mos determinado dinero 

para invertir, entendíamos 
que la decisión la tenían 
que tomar los Concejos y 
no consultar al vecino, pero 
el tiempo nos dijo que 
estábamos errados. 
Respecto al PP, hay gente 
que lo entiende y participa 
y otros que no, pero pienso 
que se debe fortalecer cada 
vez más y es importante 
que el vecino se sienta 
involucrado y defina. 
Quizás hay una falla en la 
difusión y cierta desinfor-
mación. Al proponente le 
dan volantes que a veces 
no alcanzan, hay pocas 
herramientas para que se 
difundan las propuestas o 
está mal distribuido. Un 
vecino particular, que no 
tiene apoyo, no compite en 
igualdad de condiciones, 
no tiene posibilidad de 
ganar y eso desmoraliza a 
la gente a participar. Lo 
ideal es que el vecino 
presente algo a través de 
alguna organización social 
fortalecida, para que no 
vaya con un tenedor a la 
guerra.

Francisco Roco Pepoli


